

Fecha: 10-06-2025

Medio: El Trabajo

Supl. : El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: Un total de 30 exitosas cirugías realizó la Corporación Mater a pacientes pediátricos en el Hospital San Camilo

Pág. : 6
Cm2: 673,8Tiraje: 2.900
Lectoría: 8.700
Favorabilidad: No Definida

Un total de 30 exitosas cirugías realizó la Corporación Mater a pacientes pediátricos en el Hospital San Camilo

La Corporación Renal Mater, dedicada a realizar operativos de cirugías pediátricas por todo el país de manera gratuita, realizó 30 nuevas intervenciones quirúrgicas a menores de todo Aconcagua en el Hospital San Camilo. Las operaciones fueron hechas el pasado viernes y sábado.

En la ocasión, resolvieron patologías no GES; es decir, que tienen listas de espera ma-

yores al promedio, como fimosis y hernias umbilicales en pacientes pediátricos entre los 3 y los 11 años de edad, aportando el trabajo que normalmente realiza la institución.

Para realizar este operativo, contó con el apoyo del Hospital San Camilo que dispuso de pabellones, equipos de Tens e insumos, además de realizar todo el trabajo previo de coordinación de los pacientes y

- **El equipo de cirujanos infantiles llegó el pasado viernes y sábado para realizar diversas intervenciones quirúrgicas a menores de Aconcagua de manera totalmente gratuita.**

su preparación pre quirúrgica y post quirúrgica.

Además, el hospital gestionó la estadía durante las dos jornadas que estuvieron trabajando este equipo de profesionales, incluyendo todo lo necesario para su cómoda estadía.

Al respecto, el Dr. **Mario Varela**, jefe de Cirugía Infantil del Hospital San Camilo, señaló que «este operativo es una obra genial por parte de la Corporación Mater, que nos ha permitido resolver a treinta pacientes, lo cual es un gran aporte para la reducción de las listas de espera.

«En esto es importante agradecer muy



Este es el equipo que realizó las intervenciones gratuitas. especialmente a la Corporación y su equipo, a la Dirección del Hospital que nos ha apoyado siempre en las diversas estrategias para disminuir las listas de espera y en tercer lugar, a la Unidad Pre quirúrgica, la cual ordenó todo lo que significa tener a todos los pacientes preparados para las intervenciones», agregó.

Por su parte, **Antonia Heusser**, enfermera de la Corporación Renal Infantil Mater, aseguró que esto es parte del trabajo que realiza la entidad sin fines de lucro para ayudar a los menores de todo el país.

«Nosotros somos una corporación que nació alrededor de 30 años atrás para ayudar a niños con enfermedades renales. Hemos realizado operativos hace ya un tiempo y el año pasado comenzamos con el programa 'Creciendo sin espera' para resolver patologías de cirugía infantil y hoy hemos venido bajo ese programa a resolver listas de espera de manera totalmente gratuita, ya que los médicos que vienen a realizar el operativo vienen de forma voluntaria», comentó.

Cabe destacar que esta es la segunda visita que realizan al San Camilo, ya que el año anterior aportaron de la misma manera a realizar decenas de intervenciones similares.



Un total de 30 operaciones se realizaron durante el viernes y sábado en el Hospital San Camilo.

